



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Daniel Alejandro Hernández Aguilar

Nombre del tema: Procesador de textos

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Computacion I

Nombre del profesor: Aldo Irecta Najera

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 1er

WINDOWS

Windows, desarrollado por Microsoft, es una familia de sistemas operativos para computadoras personales y dispositivos móviles ofreciendo diversas versiones que mejoran en aspecto, estabilidad y potencia. Su diseño visual incluye elementos familiares como escritorios, carpetas y una papelera de reciclaje. La integración de Internet ha permitido actualizaciones automáticas del software, consolidando su posición como el sistema operativo más utilizado a nivel mundial, desarrollando demasiadas características

El Escritorio de Trabajo. En el sistema operativo se encuentra completamente adaptado al usuario, fue diseñado para que se mostrará en todo el espacio de la pantalla del ordenador, tiene la ventaja de poder colocar en ella todas las entradas directas a las aplicaciones que tienen mayor uso, esta utilidad se ha ido actualizando y mejorando de la misma manera que va evolucionando Windows, cambiando el diseño de los iconos y de las funciones.

El Menú. Tiene una gran variedad de funciones específicas que realiza en distintas clases de registros como es el de:

- Copiar.
- Pegar.
- Cortar.

Botón de inicio de Windows. Es una propiedad muy importante, es como la puerta que abre al mundo de este sistema operativo, dentro del botón se encuentra el Menú de inicio donde se localizan todas las funciones que se puede realizar en el computador.

Menú de Inicio. Este menú es el encargado de administrar de manera clasificada y establecida los diferentes programas y otras aplicaciones que se localicen en el sistema operativo.

La Barra de Tareas. Esta barra es de gran funcionalidad en este sistema, es una cinta que da a conocer las distintas aplicaciones que se encuentran ejecutándose en el momento que el usuario está trabajando en el computador, también cuenta con la opción de fijar distintos iconos de las funciones que tiene mayor uso, y de esa manera acceder a ellas de una manera rápida.

Ventanas de Ejecución de Tareas, Aplicaciones y Programas. Es una función en donde nace el nombre del sistema operativo, si se hace la traducción de la palabra *Windows* significa *ventana*, y estas son las que se encuentran en el diseño de Windows, se puede observar en el escritorio, y en cada opción que se necesite operar, todas se muestran a través de una ventanilla en la que solo varía el tamaño, color, quizás la manera de presentarse en pantalla y por supuesto en la función que tiene asignada.

Panel de Control. Entre las características de Microsoft Windows, este es una de las que más destaca, permitiéndole al usuario una gran variedad de funciones, entre las simples como cambiar el color del fondo de pantalla hasta las de uso delicado y en las cuales de debe saber que se está haciendo, por ejemplo, cambiar la configuración del sistema operativo.

Ayuda y Soporte. Como uno de los sistemas operativos con mayor eficiencia, cuenta con un paquete en cual presta auxilio al usuario, para solucionar algún problema que se presente con la funcionalidad del sistema, o desea ampliar el conocimiento en algún tema de sistema operativo. Esta función presta la ayuda y el soporte al usuario desde una manera básica hasta se puede extender en el auxilio, dependiendo de la versión del Windows que se esté usando.